

Unidad Médica Juayúa cumple 50 años de servicio a sus derechohabientes

Escrito por Raúl Hernández

Miércoles 15 de Enero de 2020 15:09 - Última actualización Jueves 16 de Enero de 2020 13:55



La Unidad Médica Juayúa conmemora 50 años de brindar sus servicios médicos y atención a sus usuarios. Empezó a funcionar un 03 de enero de 1970, con el propósito de acercar los servicios de atención a la población de esta localidad.

Desde entonces, este centro de atención ha evolucionado en cuanto a una infraestructura propia y remodelada, equipamiento médico y tecnológico, recurso humano y ampliación de servicios.

Estos logros han facilitado el incremento de las horas de atención en los pacientes, se estima que un promedio mensual de consulta es de 850 personas. Sólo en el 2019 esta unidad atendió más de 10,000 consultas en sus horarios establecidos de 8:00am a 4:00pm.

Su portafolio de servicios está orientado en la medicina familiar, comunitaria y en programas preventivos enfocados en la mujer, niñez y adulto mayor. Actualmente, cuenta con 8,600 usuarios adscritos provenientes de distintas zonas como Nahuizalco, Apaneca, Salcoatitán, Juayúa y Los Naranjos.

En este marco conmemorativo, autoridades locales hicieron entrega de reconocimiento a empleados con mayor trayectoria laboral, pacientes beneficiados y ex empleados destacados por su entrega en estos 50 años.

Unidad Médica Juayúa cumple 50 años de servicio a sus derechohabientes

Escrito por Raúl Hernández

Miércoles 15 de Enero de 2020 15:09 - Última actualización Jueves 16 de Enero de 2020 13:55

{gallery}Noticias/2020/20200116/{/gallery}